
平成 25年度第 2 回成田市総合計画審議会会議録 

 

１ 開催日時 

  平成 25年 11月 13日（水） 午前 10時 00分～11時 30分 

 

２ 開催場所 

  成田市花崎町 760番地 

  成田市役所議会棟 3階 執行部控室 

 

３ 出席者  

  (委員) 

   櫻井会長、新井委員、伊藤委員、小梶委員、清水委員 

野平委員、小野委員、平野委員、山﨑委員 

  (事務局) 

   企画政策部 渡部部長 

企画政策課 宮田課長、木下課長補佐、金光係長、窪田主査、 

成毛副主査、長野主任主事 

 

４ 議事（要旨） 

（１）総合５か年計画 2011の平成２４年度末進捗状況について 

   総合５か年計画 2011の平成２４年度末進捗状況について概要を説明した。 

（２）総合５か年計画 2011のローリング（第２版）（最終案）について 

   総合５か年計画 2011のローリング（第２版）（最終案）について概要を説明した。 

（２）その他 

 ・視察についての連絡 

 ・市政モニター制度の案内 

 

５ 質疑等 

□リサイクル率が当初計画策定時より落ち込んでいる理由は。 

→新清掃工場が完成し、ビニール・プラスチックを燃やすことができるようになったため、

結果としてリサイクル率が下がった。 

 

□図書館など、５か年計画の中ですでに目標を達成しているものも見られる。非常に素晴

らしいことだと思うが、達成しているものに関して目標の見直しはしないのか。 

→あくまで５か年計画の中での目標なので、計画上の見直しはしない。 



 

□子育て関係の施策は目標を達成しているものが多く非常にありがたい。 

コミュニティセンターは２か所ということになっているが、もりんぴあこうづともう１

か所はどこなのか。 

→三里塚コミュニティセンターのことである。 

 

□余熱利用施設というのは、どういったものを計画しているのか。 

→温浴施設、レクリエーション施設、プールなどを検討している。 

 

□不育とはどういう意味か。 

→妊娠はするが、お腹の中で育たないことである。 

 

□全ての学校のトイレを和式から洋式に変更するとのことだが、和式トイレの敷地面積に

洋式トイレをそのまま入れると非常に狭くなるのではないか。 

→狭くなるような場合は、数を減らしてスペースをとるなど、学校と相談しながら進めて

いく。 

 

□医療系大学誘致の費用対効果は。 

→土地で２０億、建物で３０億の補助をするわけだが、それに伴う費用対効果というのは、

経済効果だけでなく、町に活気が溢れたり、大学ができることによる文化的効果や地域

貢献なども見込めるため、税額でいくら効果があるという見込みだけでなく、目に見え

ない効果というものもたくさんあるため、数字として表わすことは難しい。 

 

□災害用備蓄品の倉庫の鍵の管理を地元でできるようなシステムを構築して欲しい。 

→担当課に伝えておく。 

 

□男女共同参画の市民センターを作るというのは、市民からの要望があったのか、それと

も議員からの要望があったのか。 

→あくまで市として、計画に沿って整備を進めているものである。 

 

□第一、第二、第三駐車場から出るときに、一方通行に気付かずに逆走する人がいるため、

案内板等を設置して欲しい。 

→防犯カメラの設置が決まっており、案内板に関しても検討していきたい。 

 

□災害復旧の予算はどうなっているのか。 



→急を要するものは現行予算や予備費を充てることで対応している。そうでないものにつ

いては補正予算などで対応していく。 

 

□災害の補助について、家に機械があり自分達で修復できるような人たちは市が対応する

前に自分たちで直してしまう。そういった場合にも補助を出して欲しい。 

→災害見舞金の対象や金額を増やす予定である。市民の資産に対する補助という形ではな

く、見舞金という形で対応する。 

 

□災害で宅地の崖が崩れた場合は、市で対応してもらえるのか。 

→市が所有している部分に関しては、当然市で対応する。また、災害で崖が崩れたものに

対する補助金はない。しかし、今ある崖が危ないので、崩れるのを予防することに対す

る補助金ならばある。 

 

□医療産業とは何か。 

→医療機器メーカーや薬品メーカーなど、医療に関係する産業のことである。 

 

□医療系大学誘致のパブリックコメントはどのようなものがあったのか。 

→２５人の方から意見があり、成田市の財政内容に関することや、地域のメリットデメリ

ットに関することなど、たくさんの意見をいただいた。 

 

□説明会はもうこれ以上やる必要はないと考えているか。 

→現在各区ごとに希望を募っており、要請があれば説明をしに行く。 

 

□もし議会で否決されたら、大学誘致の話は白紙になるのか。 

→白紙になる。 

 

□医師不足を何とかして解消して欲しい。本当に深刻な問題なので、是非とも大学誘致を

推進していって欲しい。 

 

６ 傍聴  

  ０名 

 


